

## Neues zu den Schüler-Monatsfahrkarten

Liebe Eltern,

die Donau-Iller-Nahverkehrsverbund-GmbH (DING) hat uns ein Update zum Umgang mit den Schüler-Monatsfahrkarten geschickt. Das Land Baden-Württemberg hat beschlossen, wie die Erstattung der nicht genutzten Monatskarten Januar und teilweise Februar ablaufen soll. Es soll so geregelt werden, dass Ihnen die **Monatskarte April nicht berechnet wird, falls die Monatskarte März in Anspruch genommen wird**. Näheres finden Sie in der Pressemitteilung des Verkehrsministeriums unter

https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/land-entlastet-familien-bei-den-schuelerabos-im-oepnv/

Für die März-Fahrkarten gilt Folgendes: Da für den Großteil der Schüler\*innen aktuell kein Präsenzunterricht stattfindet, liegen die Fahrkarten fürs zweite Halbjahr derzeit im Sekretariat zur Abholung bereit. Wegen der unklaren Situation besteht **bis 15.03.2021 die Möglichkeit, die März-Fahrkarte im Sekretariat abzuholen**. Wird sie bis dahin nicht abgeholt, wird sie storniert und nicht berechnet. Die oben beschriebene Kostenübernahme der Monatskarte April durch das Land Baden-Württemberg ist dann aber nicht möglich.

Ein wichtiger Hinweis: Beginnt der Präsenzunterricht wieder im März und Ihr Kind muss morgens mit dem Bus in die Schule fahren, die Karte liegt aber noch im Sekretariat, dann wird das beim Einsteigen vom Busfahrer berücksichtigt – das stellt kein Problem dar.

Für den Fall, dass die Schüler\*innen ihre Monatsfahrkarte März nicht bis zum 15.03.2021 abholen, aber im Laufe des Monats März wieder in den Präsenzunterricht müssen, ist eine weitere Möglichkeit, dass Sie je nach Zahl der verbleibenden Schultage im März die günstigste Fahrkartenvariante (Monats-, Wochen-, Tageskarte) kaufen. Das ist beim Busfahrer bzw. an einem Fahrscheinautomat möglich.

Herzliche Grüße

Tobias Suhm